



“La noche que Jesús nació”

Más cerca de la iglesia

Por: Unión Mexicana Interoceánica – sábado 21 de diciembre

Sugerencias

Decorar la plataforma como en tiempos bíblicos, son 2 escenas, una en el mesón y otra en el campo con los pastores, en la escena del campo sugerimos poner muchas estrellas en el techo, ya que el dialogo de los pastores se centra en la observación que ellos hacen del cielo.

No apresure las escenas realícelas de manera tranquila, sugiera a sus participantes que lean Lucas 2:1-20 y el deseado de todas las gentes capítulo 3 y 4 e imaginen que ellos estuvieron allí, el propósito de este programa es llevar a la reflexión de nuestros hermanos en el actuar de nuestra vida diaria, nos sucede como en el mesón que andamos tan aprisa y ocupados haciendo cosas o tomamos el tiempo para disfrutar lo que Dios nos ha dado y que está tan cerca de nosotros.

Servicio de canto (8:45—9:00)

Himnos: #63 “Al rey adorad”, #79 “Se oye un canto en alta esfera”.

Introducción

“El plan de nuestra redención no fue una reflexión ulterior, formulada después de la caída de Adán. Fue una revelación “del ministerio que por tiempos eternos fue guardado en silencio.” Fue una manifestación de los principios que desde edades eternas habían sido el fundamento del trono de Dios. (DTG pág. 13)

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida

Les damos hoy la más cordial bienvenida sabiendo que: “Pero, como las estrellas en la vasta órbita de su derrotero señalado, los propósitos de Dios no conocen premura ni demora. (DTG pág. 23). Nosotros hoy estamos aquí en el tiempo correcto para alabar a nuestro Dios, bienvenidos.

Himno de alabanza

Cantemos el himno #82 “Ya repican las campanas”.

Lectura bíblica.

Busquemos en nuestra Biblia, Gálatas 4:4 “Pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió a su hijo, nacido de mujer y nacido bajo la ley”.

Oración de rodillas

Diálogo

Un día normal

Narrador: En el cielo fue anunciado que el tiempo para el advenimiento de Cristo al mundo había llegado. Los ángeles dejaron su glorioso lugar para ser testigos de la recepción que él recibiría por parte de aquellos a quienes venía a bendecir y salvar. Habían presenciado su gloria en el cielo, y esperaban que fuera recibido con honores de acuerdo con su alto rango, y a la elevada misión que venía a cumplir. Cuando los ángeles llegaron a la tierra, primero fueron al pueblo que Dios había separado de las naciones del mundo para que fueran su especial tesoro. Pero no vieron ningún interés especial entre los judíos.

Un ángel desciende a la tierra para ver quienes están preparados para dar la bienvenida a Jesús. Pero



no puede discernir señal alguna de expectación. No oye ninguna voz de alabanza ni de triunfo que anuncie que la venida del Mesías es inminente, el ángel se cierne durante un momento sobre la ciudad escogida, pero solo nota indiferencia.

Mesón - Escena 1

Ángel: (camina por el pasillo y se detiene en la casa, solo observa)

Niña: mamá tengo sueño

Mamá: deberías ayudar, en lugar de quejarte de tener sueño

Niña: pero es verdad, tengo sueño

Mamá: bueno está bien, te creo, dile a tu hermana que desocupe otra habitación, siguen llegando huéspedes

Tía: hermana, pero ya no hay lugar para nadie más

Mamá: por eso digo, desocupen las habitaciones de nosotros para alguien más, tenemos que aprovechar que hay muchos visitantes en Belén

Niña: mamá, ¿porque hay tanta gente en la ciudad?

Mamá: El emperador Romano Augusto César ordenó empadronar, esa es la razón pequeña, ve por leña, anda hay que preparar cena

Niña: empe... ¿Qué?

Tía: empadronar

Niña: ¿Y qué es eso?

Tía: bueno deja que te explique, es inscribir a una persona en el padrón (registro oficial en el que constan los habitantes de una población), cada poblador tiene que ir a su lugar de origen, por eso hay mucho movimiento.

Mamá: ahora ve por lo que te mandé

Niña: sí, mamá, ya voy (niña va por unos leños y vuelve)

Mamá: (dirigiéndose a la tía y a la pequeña) ustedes 2 muévanse, aún hay mucho trabajo para realizar, es necesario trabajar si quieren vestir lindo

Ángel: (con rostro triste) nadie le espera (agacha la cabeza y se retira del lugar)

Nuevo Horizonte

Himno de alabanza o canto especial

Misionero Mundial

Escena 2

Narrador: Asombrado, el mensajero celestial está a punto de volverse al cielo con la vergonzosa noticia, cuando descubre a un grupo de pastores que están cuidando su rebaño durante la noche, y que, al contemplar el cielo estrellado, meditan en la profecía de un Mesías que debe venir a la tierra y anhelan el advenimiento del Redentor del mundo.

Pastor 1: ¿Ya vieron qué hermoso está el cielo?

Pastor 2: sí, el cielo está más hermoso que nunca

Pastor 3: saldrá estrella de Jacob, y se levantará cetro de Israel

Pastor 1: yo creo que el cumplimiento de la profecía ha llegado

Pastor 2: yo anhelo que pronto llegue el día



Pastor 3: pero tu Belén, Efrata, tan pequeña entre las familias de Judá, de ti ha de salir el que será señor en Israel; sus orígenes se remontan al inicio de los tiempos, a los días de la eternidad.

Narrador: he aquí un ángel del señor vino sobre ellos, y la claridad de Dios los cercó de resplandor; y tuvieron gran temor.

Ángel: no teman, porque he aquí os doy nuevas de gran gozo, que será para todo el pueblo: que os ha nacido hoy en la ciudad de David un salvador que es Cristo el Señor.

Pastores: (sorprendidos)

Ángel: Esto os será por señal, hallareis al niño envuelto en pañales, acostado en un pesebre (el ángel sale)

Grupo de niños vestidos de ángeles canta: **Ángeles cantando están**

Pastor 1: ¿Soñé o fue realidad?

Pastor 2: ¿Viste lo que yo vi?

Pastor 3: pellízcame por favor, porque no lo puedo creer

Pastor 1: ¡Qué esperamos, vallamos a Belén y veamos esto que ha sucedido!

Pastor 2: el Señor se nos ha manifestado

Pastores 1,2,3: se inclinan y dan gracias a Dios por tan hermoso privilegio

Pastor 2: vamos de prisa

Pastor 3: ¿Y las ovejas?

Pastor 1: ahorita volvemos esto es importante, vamos (salen de prisa por el pasillo)

Narrador: El cielo y la tierra no están más alejados hoy que cuando los pastores oyeron el canto de los Ángeles. La humanidad sigue hoy siendo objeto de la solicitud celestial tanto como cuando los hombres comunes, de ocupaciones ordinarias, se encontraban con los ángeles al mediodía, y hablaban con los mensajeros celestiales en las viñas y los campos. Mientras recorremos las sendas humildes de la vida, el cielo puede estar muy cerca de nosotros.

Himno: Santa la noche (poner de fondo) o algún otro canto.

Informe secretarial

“Todo el tesoro del cielo está abierto a aquellos a quienes él trata de salvar. Habiendo reunido las riquezas del universo, y abierto los recursos de la potencia infinita, lo entrega todo en las manos de Cristo y dice: todas estas cosas son para el hombre. Úsalas para convencerlo de que no hay mayor amor que el mío en la tierra o en el cielo. Amándome hallará su mayor felicidad.” (DTG. PAG. 39)

Repetición del versículo para memorizar de la semana

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta

Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión

Crecimiento Integral

Clausura de Escuela Sabática



Himno final

Himno # 78 “¡Al mundo paz!”.

Conclusión

“El nacimiento de Jesús careció de grandeza mundanal. Nació en un establo y su cuna fue un pesebre; no obstante, su nacimiento fue honrado más que el de cualquiera de los hijos de los hombres. Los ángeles del cielo informaron a los pastores respecto al advenimiento de Jesús y la luz y la gloria de Dios acompañaron su testimonio. Las huestes celestiales pulsaron sus arpas y glorificaron al Señor. Anunciaron con tono de triunfo el advenimiento del hijo de Dios a un mundo caído, para llevar a cabo la obra de redención y brindar mediante su muerte felicidad y vida eterna al ser humano.” (DTG PAG. 165)

Oración Final

Elegidos para la

Misión